

ソラシドは組合
差別をするな！
KLMは無期雇用
転換逃れするな！

フェニックス PHOENIX

航空安全推進連絡会議 03-3742-9359
航空労組連絡会 03-3742-3251
日本乗員組合連絡会議 03-5705-2770
<http://www.kohkuren.org/>

18 夏闢

増益のJAL 夏季一時金大幅ダウン



発着枠拡大に向け準備を進める成田空港

好調な旅客需要を背景に、全日空と日本航空が好決算が続いています。全日空の17年度売上は1兆9717億円、

業利益は過去最高の45億円。日本航空上高は1兆33833円、営業利益は全日本上下回る1745億円。

一時金の支払い方法を、「夏」「冬」に業績連動の「期末」を加え分割してJAL。仕組みを大きく変えたことで、夏季一時金は前年を大きく下回ります。同様の仕組みを探り入れているANAとの格差が一段と鮮明となり、職場の不満も高まっています。讀書要求では前進回答を引き出しています。しかし眞面目感は十分とはいえない、人のリストを抱えたままです。

ANA諸要求に前進回答

社員生活への影響必至

18年度一時金回答状況			※航空連調べ
全日空	年間6.2カ月 + α 夏冬2.1カ月 期末2カ月 + α	年間・期末は18年度経常利益予想1580億円を基に試算	
日本航空	年間5.6カ月 夏冬2カ月 期末1.6カ月	年間・期末は18年度営業利益予想1670億円を基に試算	
ユナイテッド航空	年間6カ月	夏冬3カ月	
エールフランス航空	年間4.99カ月～7.79カ月	査定あり	
フィリピン航空	年間7カ月 + 3万円	夏3.5カ月 + 3万円	
マレーシア航空	年間6カ月 + α		
英國航空	年間6カ月	夏冬3カ月	
デルタ航空	年間5カ月	夏冬2.5カ月	

春闌総
春闌交渉を継続してい
たNAFCO労組はベ
スアップ1000円・更
季時金は2・7ヶ月
3・9万円の回数を引き
出しました。昨年5月の
企業買収によって新経
陣との労働条件整備が神
題のJAS新労組は、同
季・時金1・4ヵ月の回
答を引き出しました。
産業航空の朝日航洋が
は1500円のベースマ

外航では、質上げ回答が本国との調整が必要なことから長期に渡っています。
人員不足から労働強化を強いられている状況もあり、安全への影響が懸念されています。羽田空港で全日空のハンドリングの行うANAASでは事故トラブルが相次ぎ、「危機的な状況にある」

の必要性、機械化による効率化について引き続き監視強化していくことを誓いました。JALレグラーは既述の如くは春闘で示された、前年を大幅に引き下がられた夏季・時金2カ月の引上げと諸要求を中心にして交渉が行われました。嘗ては、3回に分割し数段階目標を明確化していくことがもって透明性や納得性が得られるの一矢張りです。年2回の一時金を出す。年2回に分割する是非、生年回へ影響、数値目標の立

車体工場で、車両の販売額は約20億円で、年間の販売台数は約2万台と、年々伸びてきています。この中で、車両の販売額は約18億円で、年間の販売台数は約1万台と、年々伸びてきています。この中で、車両の販売額は約18億円で、年間の販売台数は約1万台と、年々伸びてきています。

春闘継続労組にベア回答

- 主な記事から■
- ▶グラハン問題で航空局と意見交換。アンケート結果、職場実態を説明……………2面
- ▶「2020年と航空～疲弊する職場～」パイロット編。乗務中断者が年々増加……………2面
- ▶KLMの日本人契約制CAの雇止め許されない……………2面
- ▶JAL争議ー「誠心誠意組合と話し合っていきたい」株主総会で植木会長が発言……………3面
- ▶航空連代表がICAO日本政府代表部と懇談……………3面
- ▶安全会議2018年対官庁要請一厚労省にCAの勤務実態訴え改善求めろ……………4面

労働相談は航空連に
03-3742-3251
[e-mail:banbu@kabukuren.org](mailto:mail@banbu@kabukuren.org)

説道路

7月後半にはうつとうしい梅雨も明け、本格的な夏を迎える。こんな時は猛暑が発生している地図もありになります。備えあれどもいなしといいたいところです。うまいしかないので常で●国会審議では野党の質問に備え、首相や大臣のそばに關係省局の官僚が待機しています。質問者は質問内容を事前通告しなくてはなりません。正確に答えるためには調べたりする時間が必要なので、やむを得ないことでしょう。政府側は誠実な対応が求められます。●最近話題の「ご飯論法」。「朝ご飯を食べましたか」と聞かれた際、パンを食べているのに、「ご飯(日本)」を食べたかを聞かれたたぐに論点をすらり、「食べてない」と強弁する論法です。「論点をすり替へばぐらかす手法は、森友学園・加計学園疑惑、傍観者のな話法」を「東大詰め法」と述べています。間違っていても正す。間違っていても正しいものであるかのように誤魔化す論法。政治の中心にいる人々に誠実や謙虚を求めるのは、もやは幻想なのか。

